

LA PARTICIPATION DES CM2 DE COUSTEAU AU CHALLENGE GRENAT

Le match du FC Metz contre Lorient

Nous sommes partis voir le match du FC Metz contre Lorient le dimanche 4 février 2024. Nous avons supporté l'équipe du FC Metz mais malheureusement ils ont perdu 2-1. Nous avons aimé quand ils ont marqué le premier but mais moins quand Lorient a marqué deux buts... Nous étions heureux puis tristes !

La venue d'Estelle (joueuse au FC Metz), Diego (joueur au FC Metz) et Mickaël (entraîneur au FC Metz) en classe :

Quand Estelle, Diego et Mickaël sont venus en classe, ils ont répondu aux trente questions que nous avons préparées. Ils nous ont un peu raconté leur parcours et leur vie actuelle. Nous avons terminé par des photos et des autographes. C'était une super après-midi.

Le cycle foot avec de vrais coachs (Sébastien, Camille et Maxime) :

Nous avons eu six séances avec des coachs de la Fédération française de football. Nous avons fait de nombreux exercices pour travailler les frappes, les dribbles, les passes, ... Grâce à ces séances, nous avons beaucoup appris, pris du plaisir et chaque personne dans la classe a pu jouer au foot ! Nous avons également découvert le Cécifoot lors d'une séance : nous avons les yeux bandés et il fallait courir avec le ballon, essayer de dribbler, ...

La participation au Concours Foot à l'école :

Nous avons choisi de préparer des exposés pour essayer de gagner le concours. Cela nous a permis de découvrir comment réaliser un exposé : la recherche, la réalisation de l'affiche et la présentation à l'oral.

La journée du 18 avril :

Nous avons commencé la journée par la visite du Stade : le stade, les vestiaires, la loge secrète et son ascenseur, les tribunes des joueurs, la conférence de presse, ... C'était incroyable de pouvoir de tout visiter, comme si nous étions des joueurs !

Après avoir mangé, nous avons commencé par un atelier pour s'échauffer, c'était avec Sébastien notre entraîneur, nous étions très contents de le retrouver !

Le tournoi s'est très bien déroulé car nous avons appris à jouer ensemble. Nous avons eu très peu de défaites et nous avons réussi à marquer 50 buts... Avec 50 buts marqués, nous étions l'équipe qui a gagné tout le tournoi ! Nous étions très heureux et nous avons fêté cela avec des cris de guerre !